



CIRCULAR Nº 18 - TALLERES ACLE 2022

San Miguel, 13 de mayo de 2022

Estimados apoderados, buenos días.

Esperando que se encuentren todos bien, al igual que sus familias, compartimos con ustedes la siguiente información:

El Proyecto Educativo del Colegio Parroquial San Miguel otorga especial importancia a la implementación y desarrollo de *Actividades Curriculares de Libre Elección (ACLE)*, pues contribuyen a la formación integral de nuestros estudiantes. Por lo mismo, a través de la práctica de estas actividades se pueden desarrollar diversas habilidades: deportivas, artísticas, corporales, culturales, de acción social y crecimiento personal.

Se sugiere, participar en alguno de los talleres ofrecidos por el área extraescolar del CPSM, donde el criterio para tener en cuenta es los intereses que presenten los estudiantes.

El estudiante que participe en algún Taller ACLE debe cumplir con **los mismos estándares de responsabilidad y sana convivencia** que rigen para las actividades académicas.

El proceso **de inscripción a los talleres se realizará desde el martes 17 de mayo hasta el viernes 20 del mismo mes, en el salón de eventos del colegio, desde las 8:00 hasta 13:00 horas**. La inscripción es obligatoria para quienes deseen participar de los talleres que el colegio ofrece, no se aceptan inscripciones fuera de plazo. **Los documentos** que se deben entregar **se descargan desde la página web del colegio www.cpsm.cl**, que están en formato de papel tamaño carta. Deben completarlos y entregarlos en los días y horarios señalados. **SIN LA FICHA COMPLETA NO SE PODRÁ REALIZAR LA INSCRIPCIÓN.**

Respecto al **arancel anual**, se mantiene en el precio establecido el año 2019, correspondiente a **\$6.000 pesos**. Para el pago estarán habilitadas las modalidades de pago en efectivo o por el sistema *Transbank*.

En razón del adecuado desarrollo de las actividades, todos los talleres tienen **cupos limitados (35 estudiantes por taller)**, por lo mismo quienes no alcancen a realizar el proceso de inscripción quedarán en lista de espera, y será el coordinador de los talleres ACLE quienes informarán a los interesados cuando se produzca alguna vacante.

Cada estudiante sólo podrá inscribirse en un taller, por lo que sugerimos tomar la decisión de manera consciente y consensuada junto con los intereses del estudiante.

Es importante es destacar que no se permite el ingreso de padres y apoderados al colegio durante la ejecución de los talleres, deben considerar que hay estudiantes en clases y por lo mismo debemos velar tanto por la seguridad como el proceso pedagógico de nuestros estudiantes.

El Colegio Parroquial San Miguel es de dependencia Particular Subvencionada, dispone del Seguro Escolar Público para la cobertura de accidentes escolares. Cada padre y apoderado tiene la facultad de elegir como familia el convenio que les parezca más beneficioso y contratar algún convenio particular.



El inicio de actividades de todos los talleres **ACLE 2022** está programado para la semana del **lunes 23 de mayo**.

Dudas que tengan respecto al proceso de inscripción, talleres ofrecidos o inquietudes, pueden dirigirlas al correo **acle.cpsm@gmail.com**

De igual manera, como les recordamos que debemos mantener de forma obligatoria las medidas de protección para prevenir contagios por COVID-19. Por lo tanto, las medidas de autocuidado y cuidado colectivo se mantienen vigentes:

- Uso correcto de mascarilla, cubriendo nariz y boca.
- Cambio de mascarilla cada 2 ó 3 horas, o inmediatamente si existe humedad en ella.
- Lavado frecuente de manos con agua y jabón.
- Mantener distancia física de un metro entre las personas
- No compartir artículos de higiene.
- No compartir colaciones.
- Mantener las puertas y ventanas de las salas y espacios educativos abiertas, para así permitir la ventilación cruzada.
- No comer durante la realización del taller. Los estudiantes no deben traer colación.
- Estar alerta y avisar inmediatamente, a cualquier adulto del colegio si presentan síntomas de malestar general, fiebre, dolor de garganta entre otros síntomas.
- Desinfectar artículos de trabajo y otros elementos después de haberlos usado.
- Higienizar superficies de trabajo antes y después de usarlos.

Les recordamos que el estudiante debe **ingresar al colegio** a la **hora especificada de inicio del taller** por el **acceso principal de Gran Avenida**. Los estudiantes no pueden permanecer en el colegio a la espera del inicio del taller ya que, por motivos de prevención, el colegio debe asear e higieniza los distintos espacios; además, los monitores de las actividades llegan al establecimiento en el horario de inicio de las actividades del taller, por lo que no contamos con personas que puedan atender a los estudiantes en tiempos de espera.

Los esperamos

Atentamente.

NELSON CUEVAS MARTIN
Coordinador ACLE
Colegio Parroquial San Miguel